
DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 29 DEL 
14.07.2011. 
 
Sindaco:”Passiamo al 3° punto all’ordine del giorno, la “Ratifica delibera di G.C. n. 140 del 
27/06/2011 avente ad oggetto: art. 42 comma 4 art. 175 comma 4 del Decreto Legislativo 
18.08.2000 n. 267 Variazioni in via d’urgenza al Bilancio di Previsione 2011”. La parola 
sempre all’Assessore Bottani….” 
Bottani:”Grazie Sindaco, questo punto verrà poi successivamente dettagliato da una 
valutazione politica nel punto 9. 
Dò lettura delle variazioni…. le voci nell’entrata  sono: 64.443,25 € di contributo statale 
riguardante l’I.C.I. 2008 (ulteriore), 5.123,69 € di introiti e rimborsi diversi, 5.200 € da 
alienazioni di beni mobili (i nostri uffici coordinati dal nostro Segretario Comunale hanno 
effettuato la vendita di una pala e di un trattore; ci sarà poi in futuro un controllo di 
gestione riguardante l’uso e lo stato degli automezzi e le future alienazioni), 161.872,64 € 
di introito del credito TEA (anche questo sarà poi oggetto di discussione nel punto 9) poi, 
anche qui abbiamo minori entrate per 69.266,64 € da alienazioni aree di proprietà 
comunale. Per quanto invece riguarda le voci di spesa abbiamo: minori spese per 
9.450,01 € da rimborsi di quota capitale di mutui e prestiti e 1.069,66 € da interessi 
passivi; maggiori spese per 10.000 € da imposte e tasse, 70.086,61 € per gestione di beni 
demaniali e patrimoniali (pagamento fatture arretrate TEA), 91.806 € per partecipazione 
azionarie (acquisto di 286 azioni TEA al valore di 321 € cadauna). 
Se il Sindaco è d’accordo parlerei fra poco di quest’ultimo punto….. 
Sindaco:”Vediamo intanto se ci sono dei quesiti che vengono posti, in ogni caso questo 
punto è in parte (non tutto) strettamente collegato al punto 9 e quindi la nostra 
esposizione, che noi possiamo immediatamente proporre al Consiglio Comunale sarà 
completa nel momento in cui andremo ad illustrare il punto 9. Quindi, potremmo anche 
immaginare un inversione dei punti all’ordine del giorno e portando il punto 9 subito dopo 
questo punto in discussione, per dare la possibilità di votare dopo con separata votazione 
sul punto 3 e poi sul punto 9, per dare al Consiglio Comunale contezza dell’operazione 
complessa sottostante” 
Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici:”Quindi un’inversione” 
Sindaco:”Si, un’inversione, per poi affrontare la discussione complessivamente e poi la 
votazione separata, altrimenti se lasciamo disgiunti questi elementi, manca la 
comprensione del fenomeno contabile che abbiamo dovuto risolvere…”” 
Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici:”D’accordo tutti allora?” 
Sindaco:”Ci sono problemi?” 
Segretario Comunale Dott. Giuseppe Capodici:”All’unanimità per l’inversione!” 
Sindaco:” All’unanimità per l’inversione! Allora, credo che valga la pena introdurre anche 
questo punto.” 
 


